## Urge una reforma integral para el campo: senadores (El Financiero 16/10/08)

Urge una reforma integral para el campo: senadores (El Financiero 16/10/08) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 16 de octubre de 2008 Garantizar soberanía alimentaria, objetivo. Impone contexto internacional grandes desafíos. Anuncia el CAP movilización para el 30 de octubre. El campo mexicano requiere una reforma con visión de Estado que garantice la seguridad y soberanía alimentarias, ante la situación de crisis que se enfrenta en el mundo, coincidieron integrantes de la Junta de Coordinación Política y presidentes de las fracciones parlamentarias del Senado de la República. Durante la reunión del "Grupo de trabajo para la reforma integral del campo mexicano", plantearon que los políticos son quienes deben dar una respuesta a la pobreza y desigualdad reinantes en el medio rural. Se requiere hacer un replanteamiento a fondo de las políticas públicas que revitalicen al agro nacional, así como crear leyes nuevas o actualizar las obsoletas para aiustarlas a la realidad. En su intervención, el senador Manlio Fabio Beltrones, coordinador del grupo parlamentario del PRI, resaltó que este es el momento pertinente para trabajar por el campo, sobre todo cuando el contexto internacional impone grandes desafíos para atender las necesidades alimentarias. Para el efecto se pronunció por apostarle a la productividad y la producción de alimentos para garantizar el abasto a toda la población, a precios accesibles. El campo necesita apoyos suficientes y eficientes para no seguir cayendo en subejercicios. "Es un crimen que teniendo recursos para auspiciar y cuidar al agro mexicano, éstos no se usen por negligencia o por falta de capacidad de las autoridades federales." Beltrones dijo que se requiere que al solicitar los apoyos, los productores no se "estampen" en las Reglas de Operación deficientes, que detienen el flujo de los recursos. Regreso El coordinador de la bancada perredista, Carlos Navarrete, advirtió que el país enfrentará en breve el regreso de muchísimos mexicanos que entre septiembre y febrero llegarán a sus comunidades, sin que la administración federal tenga una opción laboral para ellos. Llamó a los líderes rurales de todas las fuerzas políticas a ponerse de acuerdo para exigirle al gobierno medidas concretas que se reflejen en el presupuesto de 2009, "para atender este fenómeno que puede empeorar gravemente los niveles de pobreza y de subsistencia de miles de familias en el campo mexicano". El senador panista Gustavo Madero consideró que hoy más que nunca están obligados a encontrar soluciones a las grandes necesidades del país, a las carencias históricas del campo. Reconoció que no sólo se trata de recursos presupuestales o materiales, sino de una reforma integral al marco legal que rige al agro nacional. Es necesario revisar el orden jurídico que se aplica al campo, para que se fortalezca y desarrolle en beneficio de todos los mexicanos. Al asumir la presidencia del "Grupo de trabajo para la reforma integral del campo mexicano", el senador Heladio Ramírez López señaló que corresponde a los legisladores definir si basta con las leves para construir un agro más competitivo y viable, o si es necesario, a partir de ellas, acudir a grandes acuerdos políticos y económicos para fijar las metas y las estrategias que aseguren el bienestar y seguridad alimentaria de la nación. Por otro lado, el coordinador general del Congreso Agrario Permanente (CAP), José Luis González Aquilera, anunció una movilización para el jueves 30 del presente hacia la Cámara de Diputados, a fin de exigir un presupuesto acorde a las necesidades del sector rural, sobre todo ahora que el país enfrenta una crisis financiera y alimentaria.